



## ■ FÚTBOL

### La Universidad y la FCyLF lanzan un máster de gestión deportiva

La Universidad de Salamanca y la Federación de Castilla y León de Fútbol unen fuerzas para lanzar el primer Máster online en Gestión Deportiva en Castilla y León con prácticas presenciales en entidades deportivas. Ambas instituciones han trabajado de la mano para ofrecer una formación adaptada al aspecto público del deporte, a su administración y al emprendimiento en torno al mismo. El Máster, de un curso académico de duración, se llevará a cabo a través de una avanzada plataforma y será presentado el próximo martes.